

EDITORIAL.

Equipo de Todos

La Selección de Fútbol de San Carlos a Nivel Federado, en la Categoría Adultos, iniciará en los próximos días su participación en las eliminatorias regionales de este deporte que, como se sabe, es pasión de multitudes.

A veces los sancarlinos, a pesar de lo que cuesta el Fútbol, restanemos el cliente a la Selección, limitándonos a conocer los resultados o simplemente a criticar lo que se hace o no se hace. Nos parece que ahora es el momento de ponerse la camiseta y de alentar a la Selección, para que llegue lo más lejos posible en esta nueva incursión en eliminatorias que, a la postre, determinarán a un Campeón Nacional.

En nuestros recuerdos aún está fresca la mejor participación de San Carlos en un Campeonato Nacional, y fue en el extraordinario de Valdivia, evento deportivo en el cual San Car-

Un Nuevo Alumbramiento Literario...

Mañana Jueves, a las 19:45 horas en el Salón de Actos del Colegio Concepción, se realizará el lanzamiento del libro "Por qué amas tú lo libertad", de la Autora y Poetisa del Grupo Literario "Toquihua", Carmen Sepúlveda Acuña. A dicha ceremonia están invitados las autoridades de la ciudad, las entidades públicas, los Grupos Culturales del pueblo, especialmente a los que pertenece Carmen, como son "Rodrigo Tonk", "Manantial" y CRMA Chile.

Hablar de las creaciones artísticas de Carmen es referirse a un amplio campo del arte, porque ella escritora, hace artesanía y también incursiona en la música; porque con gran facilidad toca la guitarra y canta una canción.

Su sensibilidad de mujer, madre, Poetisa, Pintora y Artesana, es muy particular, pues en cada construcción de sus creaciones ella ha puesto el mejor material: el amor por sobre todo, amor a la vida, a la naturaleza, a su familia, a la gente.

Dentro de su Grupo "Toquihua" es pieza esencial, por sus dotes de buena compañera, entregando su cordiali-

dad, su cariño y su cooperación a toda la gente que comprende el Grupo.

En este acto de lanzamiento de su libro "Hijo", participarán miembros del Grupo, citando cada uno trozos de la poesía poética de Carmen. Ella, a pesar de estar aquejada por una reentina enfermedad, está muy contenta, por haber dado a luz a este "Hijo de Poetas", que resume todo lo mejor del espíritu de esta tierna mujer.

Alberto Barau, Rodolfo Ibáñez, Fernando Durán, Cecilia Quiroga, Jaime Venegas, Manuel Contreras, Gloria Kindler, Poetas del "Toquihua", de una forma le rendirán homenaje a la Autora citando en sus versos los versos de Carmen. Habrá también una parte musical, a cargo de ejecutantes del Colegio Concepción. Cristina Urrutia tendrá la responsabilidad de la conducción del libro, y el Sr. Luis Hernández la presentación del libro.

Se reitera que la invitación es amplia, y se invita a todo el público para mañana Jueves, sobre todo a las personas que conocen a la Poetisa Carmen Sepúlveda.

Cristina Urrutia Sepúlveda,
***** • *****

Un Nuevo alumbramiento literario... [artículo] Cristina Urrutia Sepúlveda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Urrutia Sepúlveda, Cristina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Nuevo alumbramiento literario... [artículo] Cristina Urrutia Sepúlveda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile